

'El Cabrero' recibió ayer el Castillete de Oro en una de sus galas de despedida

Escrito por Comunicación Cante de las Minas. Fotos: Carmen Meroño 'Jayam'. 3 de agosto de 2019, sábado



La Fundación del Festival del Cante de las Minas le concede este galardón por su dilatada trayectoria y estrecha relación con La Unión. José Domínguez afirma sentirse afortunado por la fidelidad del público unionense al que siempre se ha entregado.

'El Cabrero' recibió ayer el Castillete de Oro en una de sus galas de despedida

Escrito por Comunicación Cante de las Minas. Fotos: Carmen Meroño 'Jayam'. 3 de agosto de 2019, sábado

José Domínguez "El cabrero" recibió anoche el Castillete de Oro de manos del presidente de la Fundación Cante de las Minas y alcalde de La Unión, Pedro López Milán, tras su actuación en el antiguo Mercad Público. El artista realiza su gira de despedida, ya que se quiere retirar de los escenarios debido a su salud.



'El Cabrero' recibió ayer el Castillete de Oro en una de sus galas de despedida

Escrito por Comunicación Cante de las Minas. Fotos: Carmen Meroño 'Jayam'. 3 de agosto de 2019, sábado



'El Cabrero' recibió ayer el Castillete de Oro en una de sus galas de despedida

Escrito por Comunicación Cante de las Minas. Fotos: Carmen Meroño 'Jayam'. 3 de agosto de 2019, sábado



El pasado 2 de agosto se celebró la entrega del Castillete de Oro a 'El Cabrero' en una de sus galas de despedida. El acto estuvo presidido por el secretario general de la UCTM, Juan José Sánchez, y contó con la presencia de los miembros del Comité de Minería y el personal de la UCTM.

'El Cabrero' recibió ayer el Castillete de Oro en una de sus galas de despedida

Escrito por Comunicación Cante de las Minas. Fotos: Carmen Meroño 'Jayam'. 3 de agosto de 2019, sábado



'El Cabrero' recibió ayer el Castillete de Oro en una de sus galas de despedida

Escrito por Comunicación Cante de las Minas. Fotos: Carmen Meroño 'Jayam'. 3 de agosto de 2019, sábado

